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白神自然環境研究所教授会議事要旨 

 

 

日 時：平成２９年９月２５日（月）１０時３０分から１２時００分 

場 所：総合教育棟１階 共用会議室（入試課向かい） 
出席者：檜垣所長，石川副所長，殿内，山岸，大髙，中村，松山，石田  
欠席者：丹波，上條（いずれも委任状提出），本多，東 
事 務：小田桐，粕谷，肥後 

 

 

議事に先立ち，所長から７月２４日開催の教授会議事要旨（案）の確認が行われ，承認

された。 

 

【審議事項】 

１ ひろだい白神レーダーの今後の対応について 

所長から，配付資料に基づき，ひろだい白神レーダー（以下「レーダー」）の稼

働状況及び学長リーダーシップ経費にレーダー修繕費用の経費要求を試みたが，認

められなかった旨の説明があった。 

また，所長から，今はレーダーを修復するよりも現在の状態でどんなことに活用

できているのかを外部に情報提供をした方がよいのではとの提案があり，所長提案

を踏まえ意見交換が行われ，次回教授会において，気象の面からこれまで蓄積して

いるデータがどのように活用され，どのようなことが解明されているのか等課題を

含め，石田兼任担当教員に提示いただくこととなった。 

 

【報告事項】 

１ 所長報告 

所長から，資料１－１～１－３に基づき，概略次の事項について報告があった。 

（1）企画戦略会議 

①戦略１の進捗状況について 

②H30概算要求について 

（2）教育研究評議会 

①研究不正行為調査結果について 

②附置研究所再編（規程等改変）について 

③情報システム運用規程の一部改正について 

④競争的資金確保向上対策費について 

⑤H30科研費申請方針について 

⑥教員の採用について 

⑦ハラスメント対策講習会について 

⑧オープンキャンパスについて 

⑨若手・新任者研究支援費について 

⑩科研費獲得支援事業について 

⑪学術講演会について 

⑫西目屋村長講演会について 

⑬資料館展示について 

⑭教育委員会報告について 
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２ 戦略１の進行予定について 

副所長から，資料２に基づき今後の進行予定について報告があった。 

 

３ クマ対策について 

副所長から，資料３に基づきこれまでの経緯及び今後の対策について，報告があ

った。また，本事案を本学上層部に周知する必要があることから次回の教育研究評

議会において報告すること，及び現在の対策で万が一被害があった際の本学の法的

な責任について顧問弁護士に相談することが確認された。 

 

４ 研究所の農学生命科学部への移行準備について 
  所長から，規則等整備は農学生命科学部で，業績評価・任期制は全学で検討してい 

くこととなる旨，報告があった。 
  

５ その他 
１）資料館企画展示について 

  専任担当教員から，１０月２１日まで企画展示しているので，来場いただきたい
旨の依頼があった。 

２）2019 日本昆虫学会開催について 
 専任担当教員から，平成 31（2019）年 9 月 13 日-16 日，弘前大学を会場に開催 
予定であるため，兼任担当教員の協力を仰ぎたい旨の依頼があった。 

３）平成２９年度事業計画について 

   副所長並びに専任担当教員から，本資料については随時更新していく，新たな

取組等あれば紹介いただきたい旨の説明があった。 

４）研究所シンポジウムについて 

   専任担当教員から，本年は，つがる市で発見された希少な植物をテーマに１２

月１１日ないし１５日の開催を予定している旨の報告があった。 

 

所長から，１０月以降の教授会日程については，構成員の週間スケジュールを勘案

し，第４木曜日の１４：２０からとしたい旨提案があり了承され，次回は１０月２６

日（木）１４：２０からとする旨のアナウンスがあった。 

 

 

 
 

以上 


